
7 Pièces

450 m²

Réf. L1763SJ

15 000 €

Nice
Maison à louer (06000)
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Découvrez  notre  superbe  villa  à  Nice,  offrant  une  vue  panoramique  à

couper  le  souffle,  un  environnement  paisible  et  une  sécurité

optimale.Ce bijou architectural d'une superficie de 400 m² est niché sur

un terrain spacieux de 3 580 m², offrant un espace généreux pour votre

confort  et  votre  détente.  Depuis  la  terrasse  couverte,  vous  pourrez

contempler la vue imprenable sur la ville  de Nice,  la mer scintillante et

les  majestueuses  montagnes  environnantes.À  l'intérieur,  le  séjour

lumineux et la salle à manger s'ouvrent sur la terrasse, vous permettant

de profiter pleinement de la vue panoramique. ...

Discover  our  stunning  villa  in  Nice,  offering  breathtaking  panoramic  views,  a

peaceful  environment,  and  optimal  security.This  architectural  gem  spans  400  m²

and  is  nestled  on  a  spacious  3,580  m²  plot,  providing  ample  space  for  your

comfort  and  relaxation.  From  the  covered  terrace,  you  can  marvel  at  the

breathtaking  views  of  the  city  of  Nice,  the  sparkling  sea,  and  the  majestic

surrounding mountains.Inside, the bright living room and dining area open onto the

terrace,  allowing  you  to  fully  embrace  the  panoramic  vista.  The  fully  equipped

kitchen is perfect for preparing delicious meals. The ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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